



Diputación  
de Granada



C.E.C.O.T.  
GRANADA

  
E.M.A.E.  
Escuela Municipal  
de Apoyo al Extranjero



---

**EL VALOR DE LA JUSTICIA  
SOCIAL EN NUESTROS DÍAS**

---

[WWW.CECOTGRANADA.ES](http://WWW.CECOTGRANADA.ES)

Uno de los valores de toda sociedad desarrollada es el de la justicia.

La justicia no es un principio que sólo se encuentra en el ámbito de la jurisdicción o de las Administraciones Públicas, sino que es un principio que atañe a toda la sociedad, a todas las personas.

Muchas veces cuando se habla de la justicia, nos referimos a la justicia como algo abstracto y que debe darse, nos debe venir de otros sitios, cuando decimos que poca justicia hay, o no hay justicia hoy en día.

Sin embargo este concepto no es abstracto, ni nos viene dado de otros sitios, sino que la justicia se va construyendo cada día, en cualquier lugar y por cualquier persona.

Desde la época griega, el concepto de justicia ha significado “darle a cada uno lo que le corresponde”.

Es justo que si voy en el autobús y entra una persona mayor, le ceda el asiento, no sólo por educación, sino por justicia, y sobre todo porque no se pierdan valores que desde siempre han estado presentes en la sociedad.

También es justo tratar a las personas que menos recursos tienen de forma generosa y realizar acciones para su integración social.

En las sociedades democráticas y desarrolladas, la justicia se refiere a lo igual y al respeto de los derechos humanos de los miembros de la comunidad política.

Existen muchas desigualdades en el mundo, por desgracia, no se acaban, sino que cada día se ven personas que se encuentran en situaciones de carencia, por vivir en conflictos, por situaciones familiares, o de cualquier otro tipo.

El valor de la justicia promueve que se apoye

a personas que se encuentran en tales situaciones, y es un deber de cualquier persona para con esas personas.

Es necesario darse cuenta de que actuar fomentando la justicia y el dar apoyo a los más necesitados promueve una sociedad justa, y a la vez da ejemplo a otras personas de lo que el ser humano debe buscar.

Nacer en una u otra parte del mundo no se puede elegir, pero si se puede elegir dar oportunidades, ayudar a otros, integrar, avanzar en el camino de la construcción de una sociedad justa que permita tratar a las personas como



Diputación  
de Granada



C.E.C.O.T.  
GRANADA



E.M.A.E.  
Escuela Municipal  
de Apoyo al Extranjero

personas, y respetar los derechos humanos en la aplicación no sólo de las normas internacionales, sino de las normas morales y éticas que mueven a cualquier persona, con independencia de su cultura o raza.

Es un idioma universal el de ser justo con otros, y apoyarlos en su desarrollo como personas.



C.E.C.O.T.  
GRANADA